
第4回定例会自民党代表質問

あけましておめでとうございますあけましておめでとうございます

新しい学校づくり整備方針では、２
２校の建替えの中で３校の小中一貫教
育校の計画が発表されました。教育委
員会として、10年間の渋谷本町学園の
実績をふまえ、一貫校を
設置する意義、教育効果
や学習環境とともに、課
題、改善点等を明らかに
し、今年度中に公表すべ
きと要望しました。

幡ヶ谷七号通り公園に隣接したオリ
ンパス工場跡地の売却が決まり、その
開発計画が進んでいます。沿道沿いに
都営アパート、幡ヶ谷社教館、都営原
町アパート跡地があり、本地区を総合
的に捉え、地域の
方々と意見の集約を
図り、東京都とまち
づくりの協議を進め
るよう要望しました。

水道道路沿道まちづくりについて

安全安心のまちづくりについて

新たな小中一貫教育校について

笹塚駅南東部の再開発について
昨年のハロウィーンは、梨泰院（イ

テウォン）の事故の直後であり、多くの
警察官が動員され、本区も飲酒の自
粛や節度ある行動を呼びかけるなど
の対策を行った結果、大きな事故もな
く終えることが出来ました。区民や来
街者の安全確保のため、地元自治体
として相応の負担は避けられないもの
の、財政負担の削減努力を重ねるよう
要望しました。

防災について
都が新たに示した「災害シナリオ」

は、高層マンションのエレベーター停
止の長期化による住民の孤立化、避
難生活の長期化による高齢者の方々
の健康管理など高層マンションと高
齢者の方々の住む集合住宅のリスクを
指摘しています。そこで、来年度予定し
ている地域防災計画の改定にあたっ
て、重点課題として盛り込むよう提言
しました。

中野通り沿い工場跡地の再開発が
計画されており、その地域貢献で再
開発地に沿った質の高い歩行者空間
が出来上がります。この機を捉え、既
存の長屋式区施設の在り方を含めた
高架下の再整備
を、京王電鉄の
協力を得ながら
行うべきと提言
しました。

高齢者福祉について
高齢者デジタルデバイド解消を目的

としたスマートフォン貸与事業は、実
証事業終了後、使用中の電話番号が
引き継げず、端末は返却になります。
今後は使い方を学ぶ機会を増やすサ
ポートや、端末購入時の補助、アプリ
ケーションの移行
サポート等、継続の
ための施策を提言
しました。

的に捉え、地域の
方々と意見の集約を
図り、東京都とまち
づくりの協議を進め
るよう要望しました。
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ご意見・ご要望など、お気軽にお寄せください。
TEL.3463-1034 FAX.5458-4960
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